



SUPPLEMENT AU CERTIFICAT DE NAVIGABILITE DE TYPE

SUPPLEMENTAL TYPE CERTIFICATE

Numéro : F-C6-SF-0060

Ce certificat établi conformément au Code de l'Aviation Civile et délivré à :
This certificate established in conformity with the French " Code de l'Aviation Civile " and issued to

Atelier CHABORD
125, route de Bellegarde
74330 EPAGNY
FRANCE

atteste que l'aéronef désigné ci-dessous :
certifies that the following product :

| | | |
|---|---|-----------------------------|
| numéro du certificat de navigabilité de type | : | 6 |
| numéro de la fiche de navigabilité associée | : | 34 |
| détenteur du certificat de navigabilité de type | : | JODEL |
| modèle | : | DR1050, DR1050M et DR1050M1 |

modifié conformément à la définition spécifiée dans le supplément n°F-F34-SF-0060 à la fiche de navigabilité n°34, associé au présent certificat, satisfait aux exigences des règlements de navigabilité applicables en France compte tenu des conditions d'utilisation et des limitations définies dans la fiche de navigabilité n°34 et dans son supplément n°F-F34-SF-0060.

modified in accordance with design data defined in supplement n°F-F34-SF-0060 to data sheet n°34, associated to the present certificate, meets the French applicable airworthiness requirements considering the operating conditions and limitations as specified in the Type Certificate Data Sheet n°34 and its supplement n°F-F34-SF-0060.

La modification faisant l'objet de ce supplément porte sur l'installation d'un échappement avec silencieux.

The modification related to this supplement concerns the installation of an exhaust silencer.

La compatibilité de la modification faisant l'objet de ce supplément au certificat de type avec d'autres modifications installées antérieurement doit être vérifiée par la personne ou la société chargée de l'installation.

The compatibility of the modification, subject of this supplement to the type certificate, with other previous modifications must be verified by the person or the firm in charge of the installation.

Certifié conforme aux exigences techniques
Certified compliant with regulatory requirements
Date : 25 novembre 2003

Approbation EASA
EASA approved
Par décision n° 1529
By decision n°
Date : 4 décembre 2003


Hugues LE CARDINAL
Bureau Navigabilité
Aviation Générale

